

Rencontre Paroles A Venir le 13 novembre



**François, le pape
du basculement
au sud**

Novembre

MERCREDI 13 NOVEMBRE 2024 à 19h30

au 13bis, rue Abel Gance – 75013 Paris

Loup Besmond de Senneville, rédacteur en chef adjoint du journal *La Croix*, ancien envoyé spécial permanent de *La Croix* à Rome, conseiller de la revue *Études*, partagera avec nous l'évolution culturelle et la pluralité des sensibilités qui émergent avec « un pape du Sud » alors que s'est terminée la deuxième session du « Synode pour une Église synodale » à Rome.



Pèlerinage des lycéens à Taizé

Lors des vacances de la Toussaint, 15 jeunes lycéens de NDG se sont rendus à Taizé pour le rassemblement lycéens du lundi 28 octobre au vendredi 1er novembre. Ce rassemblement de 1200 jeunes lycéens (dont 800 français venant de toute la France) était pour beaucoup la première fois à Taizé.

Au cours de cet événement, les jeunes ont eu l'occasion de découvrir ce lieu œcuménique qui rassemble les chrétiens de tous horizons. Au programme de chaque journée: les 3 temps de prière autour des frères avec les chants répétitifs, méditatifs et dans toutes les langues (caractéristiques du lieu), des réflexions bibliques, des groupes de partage, des temps de service (de vaisselle animée pour notre groupe) et des temps conviviaux et festifs de groupe et à l'Oyak le soir (le "bar" du village avec des crêpes et diverses boissons softs proposées).

Pour tous, une belle occasion de communion, de déconnexion du quotidien, de prière, de partage avec les autres et de vie dans la sobriété heureuse du lieu! Merci pour vos prières!"

Concert de Clémentine Stépanoff

Chansons poétiques et spirituelles

"un voyage d'émotion, de douceur et d'espérance"

Dimanche 24 novembre à 16h à l'église

avec Carlos Builes à la guitare et Jonathan Kahn aux percussions



NOUVELLES PAROISSIALES

Baptême de Kaï et Naïa GASTON et de Aurèle LEBODE

Portons les dans nos prières

Paroisse Notre Dame de la Gare : église 2, place Jeanne d'Arc 75013 Paris
Maison paroissiale et adresse postale : 8 rue Dunois 75013 Paris 01 45 83 47 34
<http://notredamedelagare.fr/>



Dimanche 10 novembre 2024
32^e dimanche du temps ordinaire

Les 50 ans du "LIEN", pour quelle fête ?

Il y a 50 ans, en septembre 1974, naissait cette communauté missionnaire en milieu populaire à l'initiative de laïcs du quartier et d'un prêtre, Michel Pollien alors vicaire à Notre Dame de la Gare. Voici comment ils définissaient leur objectif en jetant les bases du LIEN :

« Au départ, en 1974, il y a un certain nombre de croyants en monde ouvrier. Pour eux, être chrétiens, c'est être acteurs dans la vie et témoins de Jésus-Christ. Il se rendent compte que bien des gens cherchent et font des choses très belles.

Au départ, un grand souci de mission : la découverte de l'Eglise par le monde ouvrier. Pouvoir se sentir d'Eglise dans toute la vie. Faire connaître Jésus-Christ, qui est aussi pour eux et pour tous !

Au départ, une autre conviction : la place de l'eucharistie dans une vie de chrétien. Apprendre qu'on peut prier, parler au Père. Cette eucharistie est au cœur du LIEN, une richesse pour la vie des Mouvements, et celle de l'Eglise en monde ouvrier.

L'objectif du LIEN : en quelque sorte, nous sommes en pays de mission ; alors il faut pouvoir révéler Jésus-Christ, faire le chemin avec ces gens, discuter, pouvoir dire : "viens et vois !" »

Il y a deux ans, en 2022, François Gonon, vicaire général, délégué de l'Archevêque de Paris est venu voir ce que nous vivons ici. Entre autres groupes, il a rencontré le LIEN ; voici sa réaction.

« Le temps de rencontre que nous avons vécu avec le LIEN, a été pour moi et les deux autres visiteurs un temps très fort où nous avons reconnu, à travers ce qui se vit, un bel exemple de ce qui pourrait - et devrait - se vivre dans toute l'Eglise, quels que soient les groupes et les réalités. Je sais que dans l'Eglise - en particulier à Paris - qui a largement décroché des milieux populaires, votre présence et votre ministère sont précieux. Le Lien est un véritable lieu d'intégration sociale et ecclésiale. Chacun est accompagné. « C'est une école de la fraternité. On avance tous ensemble. Le plus fort protège le plus faible ». Le tout dans un vrai climat fraternel et convivial où règne la confiance et la bienveillance. La Parole de Dieu est au cœur des rencontres. Un bel exemple inspirant de fraternité missionnaire où l'accueil est inconditionnel. Comment poursuivre cet accompagnement des milieux populaires aujourd'hui trop délaissé ? »

Une fête donc, oui, la fête d'une fidélité vécue d'année en année, avec tout un renouvellement, fidélité de Dieu au peuple des petits, fidélité des participants dans l'accueil de chacun, double fidélité à fêter pour la vivre encore plus intensément...

La fête d'un grand merci...

Alain Patin

Notre Dame retrouve sa Cathédrale !

Neuvaine préparatoire au retour de la statue de la Vierge Marie



Depuis plusieurs mois, une statue de la Vierge Marie circule dans les cathédrales de France. **Dimanche 10 novembre, de 18h à 20h30**, elle sera à Notre-Dame de la Gare. **La messe, à 18h30, sera suivie du chapelet à 20h.**

Le vendredi 15 novembre à 18h, une procession mariale présidée par Mgr Laurent Ulrich, archevêque de Paris, partira de l'église Saint-Germain l'Auxerrois pour rejoindre le parvis de Notre-Dame et marquer le retour de la statue. A 19h, prière d'action de grâce et, à 19h30, veillée de louange, d'intercession et

INVITEZ, INVITEZ, INVITEZ des amis, collègues, voisins ou membres de vos familles à tenter l'aventure **Alpha** ! Rencontre-découverte **le mardi 12 novembre à 19h45 au 8 rue Dunois.**

Inscription et infos : alpha@notredamedelagare.fr



APRÈS-MIDI DE LOUANGE

Dimanche 17 novembre de 15h à 17h30, un temps de louange, enseignement, adoration et confessions est proposé à l'église à tous ceux qui le désirent.

Enseignement par le père Augustin Deneck sur le thème « *Le mystère de l'Eglise voulu par Jésus* ».



Quête pour le Secours catholique le 17 novembre 2024

La collecte annuelle finance l'action du Secours Catholique et permet de faire rayonner le message chrétien de charité et d'apporter des solutions concrètes aux situations de pauvreté et d'exclusion. L'association développe en France de nombreuses actions en faveur de publics vulnérables et à l'international, elle soutient des programmes d'urgence et appuie des initiatives de développement en Europe, en Afrique, en Asie et en Amérique latine. Informations : <http://www.secours-catholique.org>



La 4e **Encyclique du pape François**, sur le Sacré Cœur, « *Il nous a aimés* » sera proposée, en sortie de messe, au prix de 4,90 €, dans la limite des stocks disponibles.

Vendredi 22 novembre à 20h30, conférence témoignage de Mr Laurent Khair sur la situation des chrétiens en Terre Sainte.

Samedi 23 et dimanche 24 novembre : vente d'objets religieux artisanaux en bois d'olivier de Bethléem (crèche, chapelet, croix,...)

AGENDA DE LA SEMAINE

- ◆ **DIMANCHE 10 NOVEMBRE : 32^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE**
Prière universelle préparée par le groupe de préparation au mariage
 - 11H : MESSE DES FAMILLES
 - 18H : PASSAGE SUR NDG DE LA STATUE DE NOTRE-DAME DE PARIS (7^E ÉTAPE)
- MESSE À 18H30, SUIVIE DU CHAPELET À 20H
- ◆ **MARDI 12 NOVEMBRE**
 - 14H : CLUB DE L'AMITIÉ
 - 19H45 : PARCOURS ALPHA : SOIRÉE DÉCOUVERTE
 - 20H30 : SESSION DE PRÉPARATION AU MARIAGE
- ◆ **JEUDI 14 NOVEMBRE**
 - 19H : MESSE ET SOIRÉE DE L'AUMÔNERIE DES ETUDIANTS
 - 20H : RÉUNION DE PRÉPARATION MESSE DES FAMILLES
- ◆ **VENDREDI 15 NOVEMBRE**
 - 20H : CATÉCHUMÉNAT DES ADULTES
 - 20H : NÉOPHYTES
- ◆ **SAMEDI 16 NOVEMBRE - 50 ANS DU « LIEN »**
 - A PARTIR DE 15H : ACCUEIL, EXPOSITION, PIÈCE DE THEATRE, TÉMOIGNAGES, TABLE RONDE,... au 8 rue Dunois
 - 18H30 : MESSE CÉLÉBRÉE PAR LAURENT ULRICH, NOTRE ARCHEVÊQUE.
- ◆ **DIMANCHE 17 NOVEMBRE : 33^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE**
8e journée mondiale des pauvres - Quête pour le Secours Catholique
Prière universelle préparée par le groupe de la louange
 - 9H : PRÉPARATION AU BAPTÊME DES ENFANTS DU CATÉCHISME
 - 11H : RENCONTRE FOI ET LUMIÈRE
 - 15H30 : LOUANGE



Temps fort de la Paroisse

La rentrée paroissiale du 6 octobre

Quelques paroissiens nous disent comment ils ont vécu la rentrée paroissiale du 6 octobre. Ainsi, puissions-nous tous rester en communion et nous réjouir de ce moment fort, même si nous n'étions pas tous présents !

Découvrez l'article sur le site de la paroisse : <https://notredamedelagare.fr/temps-fort-de-la-paroisse-la-rentree->

